
 
CR de la Commission Menus du 02/02/2023 

 
 
 
Julien LASERRE responsable des engagements Restoria,  
Céline RAPHEL chargée de commercialisation Restoria 
Denis CACHON chef gérant Restoria 
Sandrine CARDINAUD 2EME adjoint, en charge de la commission restauration scolaire 
Myriam OLIVO personnel communal au service de la restauration scolaire 
Gabrielle LINDEMANN parent d’élève absente excusée 
Mathieu PILLARD membre de l’Ogec  
 
 

 
1.Validation des menus sur la période à venir 
Les menus ont été validés sur la prochaine période. 
Nous remercions Denis d’avoir pris en compte nos commentaires des dernières commissions 
Le cahier de perte nous indique une de perte d’environ 20g/enfant en fonction des menus, ce qui est plutôt bas par rapport à la 
moyenne nationale de 100 à 120g/enfant. 
Cela a permis, par exemple, de constater que le muffin carotte et le crumble de légumes du menu du 20.01.23 ne seront pas à 
reproposer aux enfants. 
 
Restoria nous alerte que la grippe aviaire fait son retour. Nous maintenons les menus mais des changements sont certainement à 
prévoir sur les plats de volaille, Denis fera au mieux. 
Denis est toujours à la recherche de lapin qui pourrait convenir aux enfants (sans os) dans les produits de référence chez Restoria. 
Mais cela reste compliqué. 
 

2. Menu animation + gâteau anniversaire mensuel 
Nous trouvons que dans les plans de menus, il est difficile d’identifier les animations. 
Julien va voir avec les diététiciennes Restoria. 
 
Nous nous sommes aperçus que l’animation des gâteaux d’anniversaire mensuel prévu au cahier des charges n’avait pas été mis en 
place. 
Denis n’était pas au courant. Il fera le nécessaire. 
 
Myriam de son côté, dès qu’elle aura un moment, va répertorier les anniversaires des enfants par mois de naissance. 
Julien Lasserre voit avec le service communication s’ils ont des totems en forme de bougies pour que les enfants puissent être pris 
en photos. 
 

3. Service 
Myriam et Denis sont ravis de l’arrivée d’Ingrid sur le service. Celle-ci a signé un contrat avec Restoria jusqu’en Juin 2023. 
Tout se passe au mieux sur le service, ainsi qu’avec les bénévoles. 
 
Il est toujours remonté énormément de bruit pendant le service = peut être voir pour faire un test de bruit et voir si nous pouvons y 
faire quelque chose. 
 

3 Points divers 
Merci à Myriam de faire des photos du restaurant pour changer celle du site internet et d’en fournir une à Restoria pour mettre sur le 
site Radis la Toque. 
 

4 Date de la prochaine commission  
Mardi 04 Avril 2023 à 17H00 à la cantine. 
 


